

**EXIGE INVESTIGACIÓN**

ONU-DH condena asesinato de reportero en Michoacán

La Oficina en México del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos (ONU-DH) condenó el asesinato del periodista Mauricio Cruz Solís, la noche del 29 de octubre en Uruapan, Michoacán.

Asimismo, la agencia de Naciones Unidas hizo un llamado a las autoridades a realizar una investigación pronta y efectiva.

En tanto, la representación de la Unión Europea (UE), Noruega y Suiza en México se unió a la condena por este asesinato.

“La muerte del señor Cruz Solís muestra el grado de violencia e intimidación que enfrentan muchos periodistas en México y que constituye una amenaza contra los derechos humanos”, sentenció.

Por otra parte, la presidenta Claudia Sheinbaum sostuvo que en el homicidio de Mauricio Cruz Solís, fundador del portal Minuto x Minuto Michoacán, no habrá “impunidad”.

—Pedro Hiriart y Eduardo Ortega